

Aprobación de presidente de México asciende a 60 por ciento



Presidente de México

Ciudad de México, 2 may (RHC) A un mes de las elecciones federales, la aprobación ciudadana al presidente López Obrador alcanza 60%, de acuerdo con la encuesta nacional de El Financiero, realizada en abril a 800 adultos vía telefónica.

De acuerdo con la serie de sondeos de este medio de comunicación, la investigación de abril último en la que participaron 800 adultos refleja que el respaldo al mandatario subió en 6 puntos desde enero pasado, cuando obtuvo 54%.

Con respecto al desempeño del gobierno, la evaluación de los apoyos sociales arrojó 57% de opinión positiva, el mismo nivel que en marzo, y 28% de opinión negativa, dos puntos más, revela el estudio, que cuenta con un nivel de confianza del 95 por ciento y un margen de error de las estimaciones de más-menos 3.5%.

Mientras, el criterio favorable sobre el manejo de la economía subió 10 puntos en el último mes, de 28 a 38%, y el rubro de seguridad pública registró 23% de opinión positiva en abril, 3 puntos más que en marzo.

Acerca de la ruptura por parte de México de las relaciones con Ecuador, tras el asalto a su embajada en Quito el 5 de abril último, un 48% de los consultados catalogó como un acierto esa decisión, frente a un 34% que lo consideró un error.

Los datos de la encuesta, realizada del 17 al 24 de abril, se difunden a un mes de las elecciones del venidero 2 de junio, para las cuales la candidata oficialista Claudia Sheinbaum, de la coalición Sigamos haciendo historia, mantiene el liderazgo en la intención de voto en todos los sondeos. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/353715-aprobacion-de-presidente-de-mexico-asciende-a-60-por-ciento>



Radio Habana Cuba